

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Pèlerin

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1940, tome 39, p. 258

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

PÈLERIN

Dans la pauvre maison je vais laisser ma mère :
Son cœur sera bien gros, sa plainte très amère ;
Mais pour gagner ma vie et celle de mon cœur
Il faut tremper mon pain, hélas ! dans la douleur.

Sur les chemins pierreux qui traversent la plaine,
L'esprit tout angoissé, l'âme de soucis pleine,
Vers quel pays marcher pour trouver le butin
Qu'exige pour finir mon éternel destin ?

Les chemins sont semés de fossés et d'embûches :
J'ai crainte de tomber, j'ai peur que je trébuche.
Le brigand noir attend, pour le mettre aux abois,
L'homme de Jéricho passant dans le sous-bois.

Et je rencontrerai des hommes et des femmes,
Et beaucoup de péchés blottis au fond des âmes.
L'envie et le plaisir se tenant par la main
Viendront en souriant me barrer le chemin.

Je passerai devant des palais magnifiques
Ornés de frises d'or et de larges portiques ;
Il faudra tout mon cœur et toute ma raison
Pour chérir les murs gris de ma pauvre maison.

Frater.